
Herr Metz von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN erläuterte zunächst noch einmal 
den Antrag. 
 
Herr Seifen sagte namens der SPD-Fraktion, dass man die vorgeschlagene 
Vorgehensweise als sinnvoll erachte und somit dem Antrag zustimmen werde. 
 
Frau Feld-Wielpütz schloss sich den Ausführungen des Herrn Seifen an und sagte 
namens der CDU-Fraktion die Zustimmung zum Antrag zu. 
 
Dann ließ der Ausschussvorsitzende über den Antrag abstimmen. 
 


